
令和 5 年１月 23 日 

株式会社 FM いずのくに 

 

令和 4 年度第三回 FM いずのくに番組審議委員会議事録 

 

日 時 令和５年１月 23 日(月) 14：00～ 

 

場 所 韮山生涯学習センター 第１会議室 

 

内 容 毎週月曜日 7：00～9：00 モーニングタイム 877 担当：安藤晴美 

 

出 席 和田、内山、佐野、土屋 事務局 佐口社長、神田 

 

    審議内容 

    毎週月曜日 7：00～9：00 モーニングタイム 877 担当：安藤晴美 

    

    佐野委員 

    ・大きい放送局とそん色ない内容だった 

    ・運転しながらでも聞いていて良かった 

    ・季節をとらえた内容をフリートークになっていて時節を感じられた 

    ・交通情報、フェリーの情報が入っていることに驚いた 

    ・給食はどのように受け止めてくれて聞いてくれているのか 

    ・伊豆の国市からのお知らせも入っていて朝の放送に適しているのではないか 

 

   和田 

    ・明るくて、テンポもよかった 

    ・身近な話題興味惹かれた 

 

内山氏 

    ・話し方が温かい 

    ・SBS のいっぽという放送に似ている 

    ・地域の情報を出している 

    ・良い意味で FM いずのくにの放送らしくない 

   

 

 



質問 

メッセージについてテーマについてどうなっているのか 

リクエストを含めて一文字でそろえていた 

曲を流してタイトルを当てるという形でも面白かった 

→毎日メッセージテーマを決めているが、そういった細かい取り組みはパーソナ 

リティに任せている 

交通情報、天気予報のソースはどこか？ 

→日本道路交通情報センターのホームページ、気象庁の内容を放送している 

地域防災サポーターとはなにか？ 

→地域防災サポーターとはなんなのかを説明する文章があった方が 

レディモの PR を多く宣伝した方がいいのではないかと思います 

今日の献立はスーパーにもあるが、ローカルに特化していてよい 

 

   土屋氏 

   ・建設業、こどもたち寄り添って７時からじゃ遅いのではないか 

   ・誰を対象にしているか、支度をしているときに放送できるといい 

   ・職住分離、朝の情報を誰に伝えたいのか考えた方がいいのではないか 

・国道 1 号の情報は７時じゃ遅いのではないか 

・建設業から一方通行等の情報を共有するという動きが取れた良い 

・災害時に建設業からＦＭいずのくにへ規制情報等を送れればよい 

伊豆の国市は液状化が心配なので、そこについて防災について情報発信ができれ

ばアフター大河をどう考えているのか？地域情報の発信をすることを増やして欲

しい 

 

報 告 災害放送における情報整備についての進捗状況の報告 

    伊豆の国市との協定を変更することを調整中 

    

その他  

 

次 回 4 月 17 日(月) 14：00～15：00 韮山生涯学習センター 


